

2年生学年だよ

第65回体育大会

天候のため一日遅れとなりましたが、第65回体育大会が9月30日(金)に行われました。

29日の前日準備では、1, 2組さんが放課後に。当日の朝は3, 4組さんが皆より早く登校して学校全体のために頑張ってくれました。雨で予定通り準備が進まず間に合うのか…と不安もありましたが、机や椅子を次々に並べ、時間通りに準備を終えることが出来ました。旗係さん中心に放課後残って作製した応援は、各クラスの個性が光ります。



工夫したところは、ファイトという文字におたまじゃくしを混ぜた事です。みんなで楽しみながら作製出来て良かったです。

全員リレーも、生徒会種目の大縄も、練習ではみんなが本気になれず、不安もありました。でも本番では周りの仲間の頑張る姿を見て、「自分も頑張ろう」と表情が変わり、クラスを本気で応援する姿が見られました。「皆が頑張っているから自分が潰すわけにはいかない」「着順ではないから最後まで本気で」バトンをもらう前みんなのドキドキとした表情は、とても素敵でした。



64期生の課題も見られた体育大会でした。とにかく整列に時間がかかってしまいます。開閉会式や、召集で係の人が指示をしているにも関わらずだらだら…多くの人が同時に何かをするには、一人ひとりの協力が必要です。「みんなが喋っているから」「まだ



大丈夫」多くの人がそういう思いでいると、いつまで経っても、次に進む事が出来ません。「1回で終わらせたい」という思いは皆同じはずです。では、そのためにどうすればいいのか。少しずつですが「早く並ぼう!」という声が出るようになってきました。自分が並ばせる立場になったことで、意識が変わった人もいます。仲間のその声を無視できるみんなではないはず。「みんなで楽しむために」「自分だけが楽しむ」事を我慢出来るようになれば、全体の雰囲気を変えることが出来ます。

次の行事、職場体験に向けてはもう動いています。「話を聞く」という事が本当に大切になってきます。大きな行事を終えた後の成長に期待しています。頑張れ!!



ちょっと面白くしたかったので描きました。思いは、全部1位のパーフェクトでもあるけど、たとえ1位が無理でも、やるべきことはちゃんとやる、という思いを込めました。



壮大な富士山と日の出、クラス名を書きこみました。旗の製作は出来るだけ丁寧に描きました。みんなで協力して仕上げました。



絆が深く、絶対優勝できるようなクラスにしたいと思ったので、この旗をデザインしました。みんなで頑張りたいと思います。